


MORENA NUEVO LEÓN

POR: DiP. WALDO FERNÁNDEZ GONZÁLEZ 

Si a mi me preguntaran como veo Nuevo León en un futuro, me 
gustaría decir que me siento orgulloso de que el estado haya sido 
parte de la transformación del país. En una sociedad que ha sido 
usada y abusada por políticos que prometen, de una vez por 
todas, cumplir, pero pronto decepcionan, estoy convencido de 
Morena es la única opción que busca, verdaderamente, lograr un 
país con justicia social, igualitaria, progresista respetuosa de los 
derechos humanos, democrática y transparente.

Sin embargo, se ha dicho hasta el cansancio que en Nuevo León, 
el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) no triunfará 
nunca porque no es compatible con los valores del estado.

Llama la atención, porque los tres principios ideológicos que 
identifican al partido “no robar, no mentir y no traicionar” son tan 
universales que parece inverosímil que alguien no los pensara 
como necesarios en un estado donde reina la impunidad.

Por otro lado, no creo que Morena y su agenda sea hostil hacia 
las tradiciones más emblemáticas de la sociedad neolonesa: 
resiliencia, perseverancia y honestidad.

Tampoco creo que podamos obviar el hecho de que en 2018 
Andrés Manuel López Obrador, entonces candidato presidencial 
por Morena, ganó en el Estado – muy por encima de Jaime 
Rodríguez Calderón – y que en las  últimas elecciones, más de 
280 mil neoloneses dieran su voto a Morena.

Nuevo León hoy enfrenta una crisis de salud sin precedentes que 
derivó en una crisis económica que incrementa la pobreza e 
injusticia. Si bien el estado es uno de los más ricos del país, 
también es cierto que hay más de 123 mil
personas en pobreza extrema.

La Cuarta Transformación ha trabajado incansablemente para 
reducir las desigualdades en México que también están presen-
tes en nuestro estado.

También ha buscado acabar con la corrupción y abrió una lucha 
frontal contra 1 las empresas fantasma o “factureras”, que 
posicionan al estado como el segundo a nivel nacional con más 
presencia de este tipo de empresas y
delitos.

Más que por la incompatibilidad de valores, Morena no gobierna 
en Nuevo León — como si lo hace en más de 15 estados – 
porque se nos dijo que Morena era igual a Comunismo, Autorita-
rismo y Asistencialismo. Se nos dijo
también, que el país se convertiría en Venezuela. Todos dogmas 
plagados de mentiras.

No hay hoy, ni una sola iniciativa del Presidente o su partido que 
atente contra los empresarios o la propiedad privada. No hay 
debilitamiento institucional, pero sí confrontación democrática 
entre poderes, que habla de una democracia funcional.

En cuanto al asistencialismo, entenderlas como dádivas sin 
sentido ignora la realidad de miles de familias que no enfrentan 
hambre todos los días. No son ádivas las que se otorgan sino 
herramientas que le permiten al ser humano
tener una mejor calidad de vida en un sistema que castiga y 
margina a la pobreza.

El reto del partido estos 3 años será romper estos dogmas en 
Nuevo León. Demostrar, con trabajo y con ejemplo, por qué si 
agenda social funciona y urge en Nuevo León.
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Durante su primera gira de trabajo el gobernador de Nuevo León Samuel 
García, llevó agua, medicamentos y despensas para los habitantes del sur 
del Estado, dónde buscará escuchar las problemáticas del sector y les dará 
seguimiento.

Uno de los principales temas a tratar en dicha zona, es el agua motivo por el 
cual buscará la ampliación de la red del servicio; mientras tanto realizó la 
entrega de pipas con el vital líquido como parte de una primera etapa. 

Además, realizó la entrega de 800 despenesas, aparatos de movilidad y 600 
paquetes escolares. 

“Este Gobierno les tiene que cumplir con el agua, con el alimento, y con la 
medicina. Porque ustedes son neoleoneses y tienen los mismos derechos 
que los habitantes de Monterrey”, dijo el mandatario estatal.

Durante su segundo día de trabajo por 
el sur de Nuevo León, el gobernador 
Samuel García dió a conocer la 
descentralización de la Promotora de 
Desarrollo Rural de Nuevo León, 
dónde buscará que se agilicen más 
rápidamente las entregas de apoyo 

para aquellas zonas rurales. 

Con la implementación de la descen-
tralización cambiará su cede antes 
ubicada en el municipio de Guadalupe, 

ahora se instalará en Doctor Arroyo.
 

Además, García Sepúlveda visito el 
Tecnoparque Tanquecillos dónde 
exhortó a los trabajadores que se 
encargan de los procesos del tomate. A 
mejorar su producción y crear más 
insumos que amplíen las opciones de 

venta.
 

“Ahorita ya es un hitazo que estemos 
exportando, porque cuando exporta-
mos y cobramos en dólares la utilidad 
se multiplica... Debemos ir más allá, a 
ver el Estado qué tecnología puede 
meter aquí en estas plantas para que 
en la exportación del tomate podamos 
incluir lo que se llama el proceso de 

industrialización" comentó.

EL RINCÓN DE MAQUIAVELO

EDiCiÓN NOViEMBRE

PROMETE SAMUEL GARCÍA LLEVAR 
AGUA POTABLE A LA ZONA SUR DE 

NUEVO LEÓN

ASEGURA SAMUEL GARCÍA 
MÁS APOYOS AL SUR CON 
LA DESCENTRALIZACIÓN 

DEL PRODERLEON

AL DÍA CON DON MAQUI
23/10/2021

EMPATÍA, CARACTERÍSTiCA 
PRiNCiPAL DE MARiANA
RODRÍGUEZ

¡NO TE PIERDAS DIARIAMENTE!!
NUESTRA GUSTADA COLUMNA
DE DON MAQUI
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El Partido Movimiento Ciudadano ya 
aspira a lo grande, luego de haber ganado 
los Estados de Jalisco y Nuevo León, por 
lo que sus dirigentes nacionales ya consi-
deran que el "movimiento" se encuentra 
listo para pelear la silla presidencial y 

ganar en el 2024. 

El mensaje se dió a conocer en la Primera 
Convención Estatal de Movimiento Ciuda-
dano Nuevo León realizada en el Teatro 
Convex, dónde se dieron cita   senadores, 
diputados locales, federales y alcaldes 
que encabeza la ola naranja en el estado.

 
El senador emecista, Dante Delgado agra-
deció el compromiso que tienen las perso-
nas que tomaron protesta en los órganos 
de la dirección del partido político pidiendo 
ser firmes para lograr ser la mayoría en el 
Congreso del Estado y gobiernos munici-

pales. 

"Vamos a ganar la Presidencia de la Repú-
blica dentro de tres años, porque tenemos 
organización, liderazgos, porque nadie 
puede dudar, lo que significa que en Mon-
terrey y en el país el liderazgo de Luis 
Donaldo Colosio, gracias Luis Donaldo por 

haber abanderado", dijo el dirigente. 

“Un saludo, al joven gobernador Samuel 
García, quiero decirles que estamos muy 
orgullosos de ellos, entre todos esos 
liderazgos que empujarán a México…y la 
coordinación de los coordinadores en el 
Senado de la República, con esas puertas 
claro que vamos a alcanzar la victoria”, 

agregó el Delgado.

EL RINCÓN DE MAQUIAVELO
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COLOSIO Y SAMUEL GARCÍA 
ENTRE LOS PRINCIPALES PERFILES 

DE MOVIMIENTO CIUDADANO A LA 
PRESIDENCIA DEL 2024 
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TOMAN PROTESTA DIRECTORES DE LA ADMINISTRACIÓN DE
COLOSIO RIOJAS EN EL MUNICIPIO DE MONTERREY 

EL RINCÓN DE MAQUIAVELO

El alcalde de Monterrey Luis Donal-
do Colosio Riojas realizó la toma de 
protesta de los nuevos directores de 
las diferentes dependencias munici-
pales que estarán integrando la 
administración 2021-2024. 

El Municipe realizó la entrega de 
cada uno de forma personal e indivi-
dual el nombramiento correspon-
diente, tarde haber tomado protes-
tas, además aprovechó el momento 
para agradecer la oportunidad de 
servicio que se les está encomen-
dando, pidiendo que abran las puer-
tas de sus oficinas para tener más 
cercanía con la gente y gobernador 
en conjunto los ciudadanos. 

“A partir de este momento formali-
zamos el compromiso de trabajar 
fuerte, de trabajar inteligente y de 
trabajar con la idea de contribuir 
todos los días para hacer realidad 
esa visión de la construcción de la 
ciudad innovadora y humana que 
queremos para nuestra gente. Así 
que les pido, primero que nada, que 
prediquemos con el ejemplo”, 

Entre los funcionarios que tomaron 
protesta se encuentran Katia Sala-
zar, Thalina Almaraz, Fernando 
Rodríguez y Mario Cavazos, entre 
otros donde se destaca experiencia 
y juventud.



Durante un evento que se llevó a cabo en el edi�cio Convex, dónde 
estuvieron presentes militantes de Movimiento Ciudadano; el secreta-
rio general, Jorge Álvarez Máynez; el alcalde de Monterrey, Luis Donal-
do Colosio Riojas; la Senadora, Indira Kempis; así como el dirigente 
nacional Clemente Castañeda, para dar a conocer que el dirigente 
estatal de Nuevo León nuevamente es Horacio Tijerina. 

Gran Labor y compañerismo ha logrado Tijerina durante su tiempo 
trabajando dentro del partido, tanto que el gobernador del estado, 
Samuel García, quien no estuvo presente en el evento pero realizó una 
videollamada,  aseguró que sin duda juntos lograrán un “Nuevo, 
Nuevo León”.   

“Nuestros gobernantes son personas íntegras y capaces a la altura de 
un Nuevo León, vienen buenos tiempos para nuestro estado, la ciuda-
danía exige resultados y se los vamos a dar, no le vamos a fallar, les 
vamos a cumplir” mencionó Horacio durante su discurso. 

Quien también estuvo presente en el evento felicitando el cambio y 
trabajo que se ha logrado en Nuevo León, gracias al partido naranja, 
fue el presidente del Consejo Ciudadano, Dante Delgado.

La regidora de Morena en el municipio de Monterrey, 
Erika Moncayo, dió a a conocer que estará apoyan-
do con la prevención y detección del cáncer de 
mama en las mujeres, donando su primer mes de 
sueldo, apoyándolas para los estudios médicos de 
mamografías. 

Las regidoras, Erika Moncayo y Alejandra Machorro, 
realizaron junto con el Doctor José Homero Lozano, 
una conferencia donde regalaron a las participantes 
mastografías para que puedan generarla y aportar 
en las salud de todas. 

Moncayo mencionó que el cáncer de mama es una 
de las principales causas de muerte en México y 
segundo sitio de decesos en Nuevo León en muje-
res mayores de 20 años, motivo que se puede 
prevenir si se detecta oportunamente. 

La regidora morenista declaró que estará buscando 
vínculos con el Gobierno Federal para la concienti-
zación sobre los programas gratuitos para la detec-
ción temprana de dicha enfermedad.

HORACIO TIJERINA NUEVAMENTE AL FRENTE DE 
NUEVO LEÓN COMO DIRIGENTE ESTATAL POR 
LOS NARANJAS 

REGIDORA ERIKA MONCAYO, DONARÁ SU 
PRIMER SUELDO, PARA APOYAR A LAS MU-
JERES QUE LUCHAN CONTRA EL CÁNCER 

DE MAMA
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Como parte de una de sus promesas durante campaña la diputada del PRI, 
Ivonne Álvarez, inauguró este lunes su Comité de Gestoría en el Barrio Aztlán, al 
poniente de Monterrey, para que los ciudadanos puedan acceder a mayores 
apoyos por parte de la priista. 

La diputada estuvo acompañada del Dirigente Estatal del PRI, José Luis Garza 
Ochoa, así como del Coordinador de la bancada priista, Heriberto Treviño y 
personajes relevantes de su partido en el estado como Paco Cienfuegos, Carlos 
Barona y Luis Carlos Treviño, quienes al frente de la ciudadanía realizaron el 
corte del listón para que quedara formalmente establecida.
 
Los servicios que brindará dicho comité estarán relacionados con las asesorías 
legales gratuitas, lentes a bajo presupuesto, psicólogo gratuito y capacitación 
para el desarrollo de autoempleos.

EL RINCÓN DE MAQUIAVELO
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¡IVONNE ÁLVAREZ CUMPLE SUS PROMESAS!, ARROPADA POR EL PRI, INAUGURA 
COMITÉ DE GESTORÍA, COMO MENCIONÓ EN CAMPAÑA 

EL PRESIDENTE DEL PRI NUEVO LEÓN JOSÉ LUIS GARZA 
OCHOA SIGUE TRABAJANDO POR SU PARTIDO; EN REDES 
MUESTRA REUNIÓN CON ADRIÁN DE LA GARZA, EX CANDI-
DATO A LA GUBERNATURA DE NUEVO LEÓN TAL PARECE 

QUE SE AVECINAN COSAS BUENAS PARA EL TRICOLOR

El dirigente del PRI en el Estado, José Luis Garza Ochoa, publicó en sus redes 
sociales una fotografía con el ex candidato a la gubernatura de Nuevo León por el 
tricolor, Adrián de la Garza, donde señala fue de visita
. 
Luego del proceso electoral De la Garza, ha sido visto en pocas ocasiones, pero de 
la mano de los priistas con quienes ha dicho seguirá trabajando por el bien del 
estado. 

“Muy contento de la visita de mi amigo Adrián de la Garza, seguiremos trabajando y 
sumando a Nuevo León. #ElPartidoQueSuma”, escribió Garza Ochoa. 

El también diputado federal, desde que asumió la presidencia del partido ha busca-
do la unión de todas sus figuras para llegar a un 2024 fortalecidos.

“Estoy muy contenta de estar cum-
pliendo un compromiso con todos 
los habitantes del Distrito 1, ellos 
me dieron la oportunidad de ser su  
Diputada local y de representarlos 
en el Congreso del Estado, y hoy, 
les estoy cumpliendo para tener un 
contacto directo con ellos una ofici-
na de gestoría donde puedan 
encontrarme y podamos llevar 
programas en beneficio de nuestra 
gente”

-IVONNE ALVAREZ
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En los primeros 40 días 
dentro de la alcaldía, Paco 
Treviño ha logrado siner-
gias importantes que trae-
rán beneficios a los juaren-
ses y sobre todo mante-
niendo esa cercanía con 
ellos que tanto piden para 
no dejar pasar cada detalle.

Durante este tiempo, el edil 
ha recorrido de nueva 
cuenta las calles como lo 
prometió en su campaña, 
escuchando las necesida-
des de los ciudadanos de 
primera mano para así 
darles soluciones eficientes 
junto con su equipo de 
trabajo. 

Una de las promesas 
importantes de Treviño en 
campaña, fue acercar el 
trabajo a Juárez para que 
los trabajadores no tengan 
que trasladarse tan lejos, 
además con esto tendrían 

más tiempo de conviven-
cia con su familia y apro-
vecharían más el salario 
al reducir costos, por lo 
que el edil se ha mante-
nido en contacto con las 
empresas para ello.

“Tuvimos la semana 
pasada un encuentro 
con empresas que 
están asentadas en el 
municipio y bueno 
pues nosotros les co-
mentábamos a ellos 
que tenemos la firme 
idea de hacer una 
ventanilla única para 
simplificar los trámi-
tes, porque hay algu-
nas de ellas que 
tienen proyectos de 
expansión en el muni-
cipio de crear nuevas 
planas y yo en la 
mejor disposición”, co-
mentó.  

LO QUE VIENE 
PARA JUÁREZ 
DE LA MANO 
DE TREVIÑO 

EL RINCÓN DE MAQUIAVELO
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En el tema de educación, 
dijo sigue avanzando para 
ello ha hecho sinergia con 
padres de familia y gobierno 
estatal con el fin de apoyar-
los en la limpieza de las 
escuelas y así asegurar un 
regreso a clases ideal para 
los menores. 

El panorama para el munici-
pio es alentador, ya que 
existe una muy buena rela-
ción entre el gobierno estatal 
y municipal, por lo que habrá 
muchos proyectos en con-
junto para beneficio de 
todos. 

“Arrancamos la ampliación 
de la carretera san mateo, 
que ya empezó la construc-
tora los trabajos lo que nos 
dará fluidez en el tráfico que 

tlos fines de semana se 
complica porque vienen los 
propietarios de quintas y se 
hace más tráfico por lo que 
con esto se desfogará. 

“También la ampliación de la 
avenida Pablo Livas para 
estos tres años que va por 
etapas poco a poquito, y ya 
esta la gente de Desarrollo 
Urbano y Obras Públicas 
haciendo los  haciendo los 
levantamientos y estudios 
pertinentes para darle esa 
vialidad que tanta falta le 
hace a la gente de Juárez”, 
comentó. 

El principal objetivo del 
alcalde es sin duda llevar al 
municipio a otro nivel, duran-
te este tiempo dijo Treviño

 ha visto necesidades que 
se deben solucionar, sin 
embargo, tiene sus metas 
claras.

“Tenemos que generar 
más empleo, mejor movili-
dad, fortalecer la seguridad 
pública, servicios públicos 
intensificar las cuadrillas 
de limpieza, de deshierbe, 
bacheo, entre otras para 
que nuestra gente tenga 
un mejor entorno en sus 
colonias”, explicó. 

El alcalde dijo que la buena 
relación con el gobernador 
ayudará para impulsar pro-
yectos en materia de 
infraestructura, movilidad, 
salud, entre otros, los 
cuales beneficiarán a los 
juarenses.
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El diputado federal por el PAN Victor Pérez, en su calidad de 
presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes 
en la Cámara de Diputados, señaló que uno de los objetivos 
principales para dar atención son las carreteras, internet 
gratuito y mejorar las tarifas de los servicios de telefonía, 
pasaje y casetas.
 
Durante la instalación formal de dicha comisión que de nueva 
cuenta preside en la Cámara de Diputados, y en la que dejó 
un buen trabajo, Pérez Díaz hizo un llamado para que se 
garantice el internet para todos, ya que es primordial para 
integrar a millones de personas a la educación y producción 
económica en el país. 

El legislador afirmó que mejorar la seguridad en las carreteras 
del país se necesita de alianzas con los concesionarios, a fin 
de garantizar más beneficios para los ciudadanos y evitar 
problemas como los bloqueos que se dan en las carreteras, 
las tomas de casetas y evasiones en el pago del peaje.

BUSCA VÍCTOR PÉREZ DAR PRIORIDAD 
A LA SEGURIDAD EN CARRETERAS DEL 

PAÍS 

Con el anuncio de la compra de nuevas unidades de 
transporte urbano por parte del gobernador, Samuel 
García; el alcalde, Jesús Nava, realizó una petición en 
nombre de los ciudadanos del municipio de Santa Cata-
rina para obtener nuevos camiones y lograr mejores 
resultados dentro del tema urbano. 

“El objetivo es para decirle a la Secretaría de Movilidad 
estas son las rutas que están fallando, o se necesitan 
más unidades, y se está haciendo este análisis y se 
llevará al gobierno del Estado para que Santa Catarina 
sea de las primeras con este beneficio de las 510 unida-
des que se van a comprar y ser de las primeras ciuda-
des en el rediseño de las rutas” mencionó el alcalde 
Nava. 

El edil comentó que el transporte público debe ser 
rentable para el usuario y es importante ofrecerles a los 
santacatarinenses una mejor atención en materia de 
movilidad.

JESÚS NAVA SOLICITA MÁS UNIDADES DE 
CAMIONES URBANOS, PARA MEJORAR 

LA MOVILIDAD EN SANTA CATARINA  
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El presidente estatal del PAN Nuevo León, Hernán Salinas 
Wolbergen en compañía de los diputados federales, Pedro 
Garza, Héctor Castillo, Pedro Salgado y Annia Gómez 
hablaron acerca de la nueva reforma eléctrica del presiden-
te Andrés Manuel López Obrador. 

Los panistas ya dieron a conocer su decisión optando votar 
en contra de los proyectos de la reforma de la presidencia y 
mostrando una vez más que son la oposición de Morena y 
Andrés Manuel López Obrador. 

El argumento de los panistas es que consideran que la 
reforma dañará el tejido social del país, asegurando que

LANZA SU PRIMER MISIL HERNÁN SALINAS CONTRA 
MORENA, LAS REFORMAS DE LÓPEZ OBRADOR NO 

SON BIENVENIDAS  EN NUEVO LEÓN

 únicamente votarán o estarán a favor si es con la inten-
ción de favorecer a los ciudadanos mexicanos pero prin-
cipalmente a los neoleoneses. 

Además, Salinas Wolberg solicitó al gobernador de 
Nuevo León, Samuel García que se sume a la lucha de 
los panistas contra dicha reforma del presidente, ya que 
será perjudicial para el Estado dejando incluso con pérdi-
da de empleos dicha reforma.



EL RINCÓN DE MAQUIAVELO
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LORENA DE LA GARZA iVONNE ÁLVAREZ TABiTA ORTÍZ

RiCARDO CANAVATTi RAÚL LOZANO EDUARDO LEAL

SI BIEN LA POLÍTICA NO ES UN CONCURSO DE POPULARIDAD O CERTAMEN DE BELLEZA... EN ESTÁ EDICIÓN 
DESTACAMOS A LOS DIPUTADOS Y LAS DIPUTADAS QUE SEGÚN REDES SOCIALES 
SON LOS MÁS “CARITAS” .

PRONTO LANZAREMOS UNA ENCUESTA PARA SACAR AL GANADOR (A)
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El “miércoles ciudadanos” continúa avanzando por el alcal-
de, César Garza, en el municipio de Apodaca y el día de 
ayer no fue una excepción, ya que, se presentó en el Audi-
torio Municipal para brindar atención a las quejas o necesi-
dades de los apodaquenses. 

Garza también continuará pasando por las colonias de 
Apodaca para brindar ayuda a las necesidades de las 
personas en su proyecto “ Alcalde en tu colonia”. 

"El gobierno se debe a la gente, estar cerca no es una 
opción,  es una obligación y lo hacemos con mucho gusto; 
lo hacemos con las audiencias y con los recorridos en las 
distintas colonias de Apodaca", mencionó el edil.

“MIÉRCOLES CIUDADANOS 
” POR CÉSAR GARZA PARA 
LA GENTE APODAQUENSE 

La alcaldesa de Guadalupe, Cristina Díaz en conjunto con su 
secretario de obras públicas Carlos Rodríguez realizaron la inau-
guración de la rehabilitación de pavimento de la avenida Plutarco 
Elías Calles, además de que se amplio a tres carriles en un tramo. 

Aproximadamente 400 metros, de espacio vial desde el Panteón 
Las Escobas hasta la avenida Israel Cavazos, estará contando 
con un carril adicional para la circulación que ayudará a contrarres-
tar el tráfico vehicular en las horas con más amplio tráfico. 

La edil, agregó que en dicha zona que se realizó el mantenimiento 
asfáltico, desde la parte de la avenida Día del Empresario hasta el 
acceso al Panteón Municipal, está comprendiendo que son 4 mil 
872 metros cuadrados que estarán beneficiando a más de 16 mil 
personas. 

“Es una obra que 
suma a la movilidad 
de todos los veci-
nos del oriente de 
Guadalupe, de los 
fraccionamientos 
ubicados por la 

avenida Plutarco 
Elías Calles, muy 

cercanos a la aveni-
da Israel Cavazos 
que es la salida 
más importante 
para estas colo-
nias”, expresó.

CÓMO LO ANUNCIAMOS HACE SEMANAS CRISTINA 
DÍAZ REALIZA OBRA EN PLUTARCO ELIAS CALLES, 
QUE INAUGURA JUNTO A CARLOS RODRÍGUEZ EL 

SECRETARIO DE OBRAS PÚBLICAS 

El coordinador del PRI Nuevo León en el Congreso del 
Estado de Nuevo Leon, Heriberto Treviño Cantú, hizo un 
llamado crear un Consejo Estatal para Prevenir y Eliminar 
la #Discriminación, institución que debió ser creada con 
anterioridad, una vez que desde el 2017 se expidió la Ley 
que le da vida al organismo.

“Es lamentable que han pasado más de 4 años sin tener 
un organismo descentralizado que debe velar por comba-
tir la discriminación en nuestro Estado”, sentenció.

Treviño informó que este Consejo tiene como objetivo el 
promover las acciones encaminadas a la prevención de 
cualquier forma de discriminación, así como asesorar a la 
ciudadanía en el tema, y el integrar o resolver expedientes 
de quejas que se tengan respecto a ello.

HERiBERTO TREViÑO CANTÚ HACE UN 
LLAMADO ENÉRGICO PARA CREAR EL 
CONSEJO ESTATAL CONTRA LA DIS-

CRIMINACIÓN EN NUEVO LEÓN



El trabajo realizado por la alcaldesa Patricia Salazar en el municipio 
de Allende es reconocido a nivel nacional, esto al otorgarle la Presi-
dencia de la Red Nacional de Alcaldesas de la Asociación de Muni-
cipios de México A.C., la cual asumirá desde el día de hoy en el 
Senado de la República.

Cabe destacar que la alcaldesa fue reelecta en su municipio por los 
ciudadanos que, sin duda, avalan su labor al frente del mismo. 

Entre las cualidades que posee Salazar, señalan los ciudadanos es 
su cercanía y atención a los problemas que los aquejan, interés en 
los temas sensibles por los que pasan los allendenses y su empatía 
por los demás, entre otras. 

Además, la alcaldesa trabaja de la mano con su equipo con el que 
a diario busca beneficiar a los ciudadanos en temas salud, vivienda, 
y seguridad, en este último rubro se destaca que fue la única edil en 
portar el uniforme oficial para el pase de lista de los uniformados, lo 
que habla de su empatía hacia el trabajo de los elementos. 

Sin duda que son muchas las características por las que se tomó en 
cuenta a la alcaldesa para llevar las riendas de los municipios del 
país, ¡en hora buena!.

LA ALCALDESA PATRiCiA SALAZAR 
ASUME LA PRESIDENCIA DE LA RED 
NACIONAL DE ALCALDES DE LA 

AMMAC
El estado de Nuevo León tendrá un acuerdo en materia de seguri-
dad mediante el cual trabajaran en conjunto estado y municipios, 
informaron el gobernador Samuel García y el secretario de seguri-
dad Aldo Fasci. 

Este acuerdo se conforma de varios ejes para realizarse, los 
cuales son: combatir redes de corrupción; combatir causas de 
conducta antisocial; garantizar acceso a la justicia; operar un 
sistema integral de indicadores estadísticos de medición criminal, 
así como consolidar un servicio profesional de carrera en la 
prevención de seguridad de justicia; además de crear cambios en 
el marco jurídico que se encuentra vigente. 

El gobernador dijo que este tema es uno de los primordiales en su 
gobierno, por lo que busca se realice en equipo entre todas las 
autoridades, asimismo dijo que al tener seguridad en el estado 
habrá un ambiente pacífico que ayudara en cualquier ámbito a 
desarrollarse. 

“La seguridad es el tema más importante de todas las autoridades, 
juntos podemos cambiar índices y estrategias, poner orden a un 
estado que es rico y que si logramos mejorarlo en materia de segu-
ridad va a llegar más inversión, vamos a poder cumplir la genera-
ción de riqueza e igualdad, si no hay seguridad, no vendrán a 
invertir y no se abrirán mayores impresas, si no tenemos seguri-
dad, Nuevo León no va a crecer”, advirtió García.

De acuerdo con el mandatario estatal, se necesita del trabajo de 
todos para dar soluciones al tema de violencia que se vive en la 
entidad. 

“Fuerzas castrenses, Guardia Nacional, autoridades federales, 
amiga Ivonne, amigo Arturo, hoy lo más importantes son los ciuda-
danos, juntos, sociedad civil, empresarios, sindicatos, todos, 
somos parte del problema y todos vamos a ser la solución”, lanzó.

  La forma de trabajo a realizar con dicho acuerdo  
  será mediante mesas de trabajo todas las   
  mañanas en punto de las 8:00 horas para   
  revisar delito por delito.

  En dicho acuerdo se observó a la mayoría de los  
  alcaldes comprometidos en la materia para   
  trabaja por soluciones contundentes como   
  Jesús Nava de Santa Catarina; Patricia Salazar  
  de Allende; Paco Treviño de Juárez; David De  
  La Peña de Santiago; entre otros.

ALCALDES SE COMPROMETEN ME-
DIANTE UN ACUERDO DE SEGURIDAD 
EN PALACIO DE GOBIENO DONDE PAR-

TICIPAN TODAS LAS AUTORIDADES 
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Las autoridades de la Secretaría de �nanzas y tesorería del estado 
realizarán por primera vez una reunión con los diputados que 
integran la Comisión de Presupuesto para poder tocar el tema en 
relación con el Paquete �scal 2022. 

El legislador priista, Héctor García, sugirió realizar la reunión desde 
antes ya que solo quedan pocos días para que el Gobernador, Samuel 
García, pueda presentar su presupuesto; aseguró que no es cosa fácil 
o rápida; y el proceso de revisar es uno de los más complicados ya que 
nuevamente se tienen que reunir para realizar las modi�caciones. 

"Ellos piensan que como envíen la propuesta se las vamos a aprobar y 
no es así, existen varias bancadas que tras otros temas que son de 
prioridad para la #ciudadanía.

"Le pedimos al Ejecutivo ir conociendo la propuesta, el desconoci-
miento no ayuda, van muy atrasados porque para hoy (en años pasa-
dos) ya tenían conocimiento de cómo iba el tema, no nos preocupa, 
pero si se socializa puede salir mucho mejor", expresó el priista.

Los Diputados Locales decidieron trabajar una sesión 
de la comisión anticorrupción, a las afueras el Congreso 
del Estado, en el frontispicio del Palacio Legislativo. 

Después de que se expusiera qué la actual legislatura 
se mantuviera cerrado con las restricciones en cuanto el 
acceso de ONG'S y medios de comunicación dentro de 
las sesiones y diferentes Comisiones que se han llevado 
acabo, el día de hoy los legisladores locales trabajaran 
a la vista de todos. 

El objeto de tal acción, era que los ciudadanos pudieran 
presenciar el desarrollo del trabajo que conlleva la comi-
sión, dentro de la nueva convocatoria acerca del Conse-
jo Ciudad del Sistema  Anticorrupción. 

Esto, no ocurría desde hace casi dos años, cuando por 
motivos de las medidas de seguridad sanitaria, los dipu-
tados locales decidieron primeramente suspende las 
actividades presenciales, y posteriormente transmitir vía 
internet el desarrollo de las sesiones, sin permitir acceso 
a medios, ciudadanos y organizaciones civiles.

LEGISLADORES Y TESORERÍA DEL ESTADO, SE 
REUNIRÁN PARA CONSULTAR EL PAQUETE FISCAL 
2022 DEL GOBERNADOR SAMUEL GARCÍA 

DIPUTADOS LOCALES REALIZAN 
SESIÓN  A LAS AFUERAS DEL CON-

GRESO  DEL ESTADO 
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LA LOCURA DEL PODER SE APODE-
RA DE LA “AÚN” DIPUTADA DE 
MORENA, JESSICA MARTÍNEZ 
¡EXIGE SE LE ABRA ACCESO PRIVA-
DO EN CONGRESO! MÁS DE 200 
MIL PESOS COSTARÍA, CUMPLIRLE 
EL CAPRICHO
No cabe duda de qué hay personas que no están prepa-
radas para un cargo público, y una de ellas es la legisla-
dora de Morena Jessica Martínez que relatan en los 
pasillos del Congreso “enloqueció” coloquialmente 
hablando, con su cargo, esto, debido a que jamás había 
llegado “tan lejos” como se dice. 

Su último intento de sobresalir había sido buscando ser 
regidora con Chema Elizondo, dese ahí mostra
ya que, Chema tenía pésima fama y aun así lo apoyó,ba 
que la dignidad política no era lo suyo, pero ahora que es 
diputada local, primero, literalmente traicionó a su partido para irse a negociar directamente a la sombra de su líder Horacio Flores 
con actores políticos como Paco Cienfuegos del PRI Nuevo León y otros innombrables. 

Ahora su nuevo hobby según supimos por un medio de comunicación local, es jugar a la arquitecta construyendo oficinas con cargo 
al erario del Congreso que se adecuen a su obsesión por no lidiar con la gente del Partido del Trabajo, a quienes se rumora dice a 
los cuatro vientos la diputada, le causan abominación, principalmente uno de los operadores de ese partido.

Los 200 mil pesos que costaría el capricho saldrán del presupuesto del H. Congreso del Estado de Nuevo Leon y, dicen allegados a 
legisladora que ella “pagaría” con su voto a favor del aumento de prediales en municipios panistas y priistas, el favor de hacerle su 
“oficina privada” y alejada de la gente.

Dudamos vote de esa forma el aumento a prediales porque su líder Waldo Fernández González ya marcó la pauta de que no iría a 
favor, pero bueno, en la política todo se vale. 

Sin embargo, lo que sorprende es que la gente muestra con claridad cómo es cuando tiene un poquito de poder, y este se vuelve su 
talón de aquiles.

ALCALDE DAVID DE LA PEÑA PROYECTA RESTABLECER ESCUELAS PARA EL REGRESO A 
CLASES  PRESENCIALES 

El alcalde de Santiago, David De La Peña, buscará la manera de 
trabajar para que  los estudiantes del municipio pueden regresar 
nuevamente a las clases presenciales, restableciendo planteles 
que cuenten con las condiciones dignas y seguras para su retor-
no.
 
El edil, estuvo acompañado del secretario Desarrollo Social, 
Óscar Salazar Marroquín, dónde se reunieron también con 
María Guadalupe Rojas Valladares, quien dentro de la  Secreta-
ría de Educación de Nuevo León cuenta con el papel de Coordi-
nadora de la Unidad Regional No. 5

En dicha reunión se presentó un informe sobre las condiciones 
en las que se encuentran las escuelas del municipio  y la necesi-
dades específicas que necesita cada una de ellas.

De la Peña Marroquín anunció qué en el transcurso de los 
próximos días se estarán realizando operativos de limpieza en 
las escuelas en el cual funcionarios y servidores públicos de la 
Administración estarán apoyando.
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